

Association Ile de France des Implantés Cochléaires



L'AIFIC a été créée en 1995 par un groupe de personnes bénévoles, devenues sourdes et bénéficiant d'un implant cochléaire. Sa mission première est d'informer et entretenir des contacts avec toutes les personnes, implantées ou non implantées, qui s'intéressent à cette technique.

Plus de 320 implantés ont adhéré à notre association

Permanences à l'hôpital Rothschild

Bureau de la M.I.S, réservées aux futurs implantés, aux personnes implantées et à entourage, alternativement les lundis et mardis de 11h à 14h.

Agenda disponible sur www.aific.fr

Nom du référent pour l'hôpital Rothschild

Alain Lorée

Mail : aific@orange.fr

Site internet : www.aific.fr